

Ausschnitt aus der O.V.Z. v. 14.8.56

Falkengruppe auf froher Ferienfahrt

Wettkämpfe gegen Hamburger Falken - Abstecher nach Neustadt

HOF. - Die Rottfalkengruppe „Münster“ kam am Sonntag von ihrer diesjährigen Urlaubsfahrt zurück, die ins westliche Oberfranken führte. Zunächst ging es nach Schney bei Lichtenfels, wo 500 Hamburger Falken zusammen mit einer 50 Mann starken Dänenkapelle ihr Sommerlager aufgeschlagen haben. Die Hofer waren gern gesehene Gäste. Allerdings kamen sie nicht umhin, ihre Kräfte im sportlichen Wettstreit mit den Hamburgern zu messen. Die Wettbewerbe konnten aber nicht beendet werden, da ein heftiger Gewitterregen den jungen Sportlern einen Strich durch die Rechnung machte und Aktive sowie Schiedsrichter in die Zelte trieb.

Die in der DDR wohnhaften Teilnehmer am Frankfurter Kirchentag kehrten heute früh mit zwei Sonderzügen in ihre Heimatorte zurück. Sie wurden auf dem Hauptbahnhof von Vertretern der hiesigen evangelischen Kirche verabschiedet.

Übungen der US-Army

HOF. - Wie verlautet, führt die US-Army vom 24. bis 30. September im Raume Hof Manöverübungen durch, die allerdings kaum größere Ausmaße annehmen werden. Auch mit dem Einsatz schwerer Fahrzeuge und Panzer ist nicht zu rechnen.

Das Programm der mehrtägigen Ferienfahrt umfaßte ferner eine Wanderung durchs schöne Maintal sowie Abstecher nach Vierzehnheiligen und Schloß Banz. Einer Einladung der Neustädter Falkengruppe folgend, besuchten die Hofer schließlich noch die oberfränkische „Puppenstadt“ an der Zonengrenze. Dort zeigte man ihnen die bekannte Spielwarenfabrik Hauser und auch das Siemens-Kabelwerk.

Der Rückweg führte über Kronach, wo es sich die Hofer Gruppe nicht entgehen ließ, die Feste Rosenberg zu besichtigen. Einige Stunden später trafen die Falken wieder wohlbehalten in Hof ein mit der Gewißheit, einige herrliche Ferientage verlebt zu haben.